

Walmart de México y Centroamérica Anuncia su Inversión en México dentro de la conferencia matutina de la Presidencia de México

Ciudad de México, a 27 de marzo de 2025

Wal-Mart de México, S.A.B. de C.V. (BMV/BIVA: WALMEX) informa a sus accionistas y al público inversionista en general, el anuncio realizado durante la conferencia matutina de la Presidencia de México. El Presidente Ejecutivo y Director General de la Compañía, Ignacio Caride, reveló planes para invertir más de \$6 mil millones de dólares (aproximadamente 125 mil millones de pesos) en México en el año 2025.

Este anuncio refuerza el sólido propósito de Walmart de México, de ayudar a las familias del país a ahorrar dinero y vivir mejor, confirmando nuestro compromiso a largo plazo con el país.

Con esta inversión, este año Walmart de México y Centroamérica tiene previsto abrir más tiendas en México de sus formatos Bodega Aurrera, Sam's Club, Walmart Supercenter y Walmart Express generando aproximadamente 5,500 empleos directos. Estas tiendas se sumarán a las más de 3,200 ya existentes en casi 700 municipios en los 32 estados del país.

Como uno de los principales empleadores privados de México, esta inversión respaldará los más de 200 mil empleos directos y permanentes de Walmart en el país. Adicionalmente, seguiremos avanzando con la construcción de dos centros de distribución de última generación en el Bajío y Tlaxcala, equipados con tecnología de robótica e inteligencia artificial.

Nuestro compromiso con el desarrollo económico del país se refleja en nuestra cadena de suministro, compuesta por más de 33,000 proveedores, de los cuales el 85% son Pequeñas y Medianas Empresas, y el 83% de los productos que vendemos son orgullosamente "Hecho en México".

Walmart de México y Centroamérica, con más de 30 años de presencia en el país, reitera su compromiso para seguir ofreciendo la mejor experiencia de compra omnicanal para los más de 5 millones de clientes que a diario realizan sus compras con nosotros.

Más tarde el día de hoy, durante el evento Walmex Day 2025, la compañía compartirá el programa de inversión en Capex para México y Centroamérica en 2025.

Agradecemos la confianza depositada en nuestra compañía y reafirmamos el compromiso de seguir creciendo y contribuyendo al desarrollo de México en los próximos años.

Contactos

Relación con Inversionistas	Comunicación Corporativa
Salvador Villaseñor (52-56) 4916 - 8153 salvador.villasenor@walmart.com	Martha Amaya (52-56) 2368 - 1801 martha.amaya@walmart.com

Las referencias que en este documento se hagan respecto al futuro desempeño de Wal-Mart de México S.A.B. de C.V. deberán considerarse como meras estimaciones que de buena fe ha realizado la Compañía. Dichas referencias son simplemente el reflejo de las expectativas de la administración de la Compañía y se basan en los datos que actualmente se encuentran disponibles. Los resultados reales dependerán en su totalidad de los acontecimientos, riesgos e incertidumbres que se pudieran presentar en el futuro y que llegaran a afectar el desempeño real de la Compañía.

27 de marzo de 2025